



Hauspost Haus Tobias

September 2024

Liebe Eltern,

das Schuljahr 2024/25 ist bereits in vollem Gange und auf dem Campus ist schon vieles passiert. So möchte ich Sie mit einem kleinen Rückblick an dem bunten Hausleben in unserem Haus Tobias in den vergangenen Wochen teilhaben lassen.

Die neuen Sextaner haben sich bereits sehr gut in der Wohngruppe Haus Tobias eingelebt. Die Gruppe umfasst nun vier interne und neun tagesinterne Schüler. Natürlich ist es anfangs für den einen oder anderen Sextaner etwas schwer, sich an der Gaesdonck zu orientieren, da alles so neu ist. Doch die Gaesdoncker Gemeinschaft macht doch alles leichter.

Ich hoffe, die folgenden Bilder können Ihnen einen kleinen Bild von den Aktivitäten, aber auch der guten Stimmung und dem Zusammenwachsen Ihrer Kinder in den ersten vier Wochen vermitteln.

Dazu gehören viele Sportangebote, gruppenübergreifende Aktionen (insbesondere das Sammeln von Äpfel oder Pflaumen für Schwester Theogarde), Gesellschaftsspiele etc.

Rückblick

Äpfel sammeln mit den Sextanern.



Beachvolleyball.



Das Schwimmbad wird auch sehr gerne genutzt.



Pflaumen pflücken für Schwester Theogarde.

(Sie hat uns freundlicherweise einen sehr leckeren Kuchen davon gebacken.)



Werwolf spielen in unserem Gruppenraum.



Fußball auf dem Rasenplatz.



Elterntag

Am Sonntag den 06. Oktober 2024 findet unserer diesjähriger Elterntag statt. Wir starten um 10.30 Uhr mit einem gemeinsamen Gottesdienst in der Klosterkirche.

PROGRAMM:

- 10.30 Uhr Gottesdienst
- 11.30 Uhr Austausch und Elternvertreterwahlen für das Internatsgremium
- 13.00 Uhr Mittagessen
- 14.30 Uhr Ende der Veranstaltung
- Ich würde mich sehr über Ihre Anwesenheit freuen.

Falls Sie dazu oder allgemein Fragen haben, bin ich per E-Mail jederzeit erreichbar.

Ich hoffe, Sie hatten etwas Spaß beim Durchstöbern unserer Hauspost.

Herzliche Grüße vom Campus der Gaesdonck.

Ihr

Jan Hendricks

Internatspädagoge Haus Tobias